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Botucatu, 24 de fevereiro de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida 
DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 
                  

Bianca Picado Gonçalves, Secretária Municipal da 

Secretaria de Meio Ambiente, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº59, aprovado na Sessão Ordinária de 10/02/2025, de autoria 

do nobre Vereador Valmir Reis, por meio do qual solicita: “solicitamos que 
sejam tomadas providências urgentes para a realização do 
desassoreamento da lagoa, bem como medidas de prevenção para evitar 
novos acúmulos de sedimentos.. ”, dizer o que segue: 

 

A Secretaria do Meio Ambiente informa que realizará uma 

avaliação técnica para identificar a origem da lagoa mencionada, verificando se 

trata de uma formação de lagoa natural ou artificial. Essa análise é fundamental 

para determinar quais medidas posteriores serão adotadas, garantindo a 

qualidade do meio ambiente assim como que qualquer intervenção esteja em 

conformidade com a legislação ambiental vigente. Após a conclusão da 

avaliação, comunicaremos as ações possíveis e os próximos passos para o 

devido encaminhamento da demanda. 

 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais.  

 

Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 
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Atenciosamente, 

 
 
 

Bianca Picado Gonçalves 

Secretária do Meio Ambiente 
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